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　市では、市民の皆さんに市政への考えや意見を聴き、市政運営の

参考とするために市政アンケートを行いました。

　調査結果の概要をご紹介します。詳細は、市ウェブサイト、市資

料コーナー（市役所本庁舎１階、尾西・木曽川庁舎１階）で閲覧でき

ます。  【問】広報課　（２８）８９５１

１０３２６４８ ＩＤ 

「親しみやすい」

ご協力ありがとうござ
いました ！

▼時　期／令和元年１１月

▼対　象／３,０００人

▼回収数／１,００５人（回収率３３．５％）

一宮市の景観についての意識
　一宮市の景観の中で「木曽川を中心とした風景」を魅力的であると考えている

方が多いことが分かりました。また将来の一宮市の景観に「親しみやすい」「落ち

着く」といった要素を求める方が多いことも分かりました。

　景観形成について魅力的な風景の保全に努めるとともに、皆さんが望んで

いる要素を踏まえた将来の景観の方向性を検討します。

良好な景観をつくるための取り組みへの要望
　「景観上、重要な建造物や樹木の保存と活用を図る」が２７．０％と最も高く、

次いで「建築物や広告物の色や大きさなどにルールを定め、必要な規制・誘導

を行う」が２１．３％と高い結果となりました。

　建築物や広告物の規制だけでなく、現存する建造物や樹木などの

景観資源の保存・活用についても検討します。

「落ち着く」

５５．６％ ５０．８％

一一宮宮市市のの景観
　景観法に基づく「景観計画」の策定に向けて、皆さんの意見を把握するために聴きました。

「過去１年間に

スポーツを行った」

４４．３％

市政アンケートの結果を公表

スポーツを 「する」　
　過去１年間に約半数の方が、スポーツを行っていることが分かりました。また週に

１日以上「健康・体力づくり」を目的に行っている方が多い結果となりました。

　スポーツを行うことにより、楽しく健康で活力に満ちた長寿社会を目指します。また生涯に

わたってスポーツを行うために、気軽に始められるきっかけとなるような事業を検討します。

スポーツを 「ささえる」　
　過去１年間にスポーツに関するボランティア活動を行った方は４．６％で、多くの方が行っていないことが分かりました。

スポーツを 「みる」　
　過去１年間にスポーツ観戦（テレビやインターネットを含む）をした方は８５．６％で、

「プロスポーツ」「国際試合」の観戦が突出して高い結果となりました。

　ラグビーワールドカップ２０１９に続き、東京２０２０オリンピック・パラリンピックを

控え、市民の方がトップレベルのスポーツに触れる機会の創出を検討します。

一一宮市宮市ののスポーツ
　現在のスポーツを取り巻く情勢を踏まえた「スポーツ振興方針」

の策定に向けて、皆さんの意見を把握するために聴きました。

　スポーツに関するボランティアの認知度が低いため、今後ボランティアに関する情報の発信や事業における

スポーツボランティアの活用を検討します。




